

El equipo de NASRCC ICRA alcanza una nueva meta

La UBC no solo capacita a sus propios miembros, sino que también tiene programas educativos que capacitan a trabajadores de otros oficios, así como a profesionales de la salud. A través de la educación y la capacitación, brindamos valor y oportunidades a nuestros miembros, nuestros contratistas y nuestras comunidades, y ahora a las enfermeras certificadas de la Asociación de Profesionales en Control de Infecciones y Epidemiología (APIC).

Está claro que los carpinteros han desarrollado una sólida reputación en el campo de la atención médica desde el inicio de la Evaluación de Riesgos para el Control de Infecciones (ICRA). El programa de capacitación, que fue desarrollado por el sindicato de Carpinteros para trabajadores de oficio y profesionales de la salud, es solo un ejemplo de cómo los esfuerzos del Consejo Regional de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte están mejorando la industria de la atención médica y ayudando a mantener a los pacientes seguros. Los Centros para el Control de Enfermedades de EE. UU. han identificado que de los casi 1.7 millones de pacientes que requieren hospitalización, 98,000 morirán a causa de infecciones adquiridas en el hospital, que son infecciones secundarias que se contrajeron mientras recibían atención. ICRA continúa ofreciendo soluciones: prevención y reducción del riesgo de contaminación mediante la preparación de trabajadores altamente calificados para una operación segura y eficiente dentro del entorno de atención médica.

Un componente del programa incluye la clase de Concientización ICRA de ocho horas, que se ofrece a otros oficios, personal de centros de atención médica y otros, y ahora ofrece a las enfermeras de control de infecciones seis créditos de la unidad de prevención de infecciones (IPU) para su certificación. Las enfermeras de prevención de infecciones deben obtener 40 UIP cada cinco años para mantener su certificación de control de infecciones y, desde principios de año, el equipo ICRA de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte ha acreditado a cerca de 200 enfermeras en la región. Con esta capacitación de ICRA, estos profesionales de control de infecciones aprenden las medidas de seguridad necesarias para proteger a los pacientes de los peligros de salud durante la construcción.

“Recibir el título de Certificado en Control de Infecciones (CIC) es una designación profesional y diferencia a estas enfermeras de otros profesionales en esta área especializada, reconociéndolas por lograr un alto grado de conocimiento en control de infecciones fuera del plan de estudios de enfermería cubierto mientras en la escuela,” dijo Harry Dow, coordinador de ICRA para Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte.

“Nuestra capacitación está fuera de la norma para los estudiantes de enfermería, por lo que es un recurso muy valioso para ellos cuando aprenden a administrar proyectos de construcción y a qué deben estar atentos. Eleva la seguridad del paciente en todos los ámbitos y es clave para el éxito en la prestación de servicios de salud seguros.”

Para obtener más información o registrarse en una clase, visite NASRCC.ORG/ICRA